



Parole à notre évêque du 12 février 2022

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente

Nouveau missel, synodalité et accompagnement en soins palliatifs.

Actuellement en visite pastorale sur les paroisses de Châteauneuf-sur-Charente et Segonzac, monseigneur Hervé GOSSELIN revient sur le nouveau missel romain et la notion de synodalité, à l'ordre du jour du conseil presbytéral de mardi dernier.

En écho à la journée de la pastorale de la santé, il échange avec Nathalie ANDUREU, médecin sur l'équipe mobile de soins palliatifs de l'Angoumois.

Elle participait à cette journée de samedi dernier qui avait pour thème « La fin de vie. Et, si on osait en parler ? »

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 24/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-12-fevrier-2022/>